

Con la VIII Subida San Isidro arranca el Campeonato de La Palma de Montaña

27/3/2025

La prueba que organiza El Muro Racing en el municipio de Breña Alta abre también el regional y provincial de la especialidad. Más de 60 equipos se han dado cita en la primera de las cuatro fechas del certamen insular, por lo que el espectáculo está asegurado. Este viernes se celebrarán las verificaciones y el sábado será el turno de un total de cuatro mangas.

Las competiciones sobre asfalto en la isla de La Palma recibirán su pistoletazo de salida este fin de semana con ocasión de la VIII Subida San Isidro. La prueba con base en Breña Alta y organizada por El Muro Racing suma algo más de 60 equipos en su nómina de inscritos y, además de alzar el telón del certamen insular, hará lo propio a nivel regional y provincial.

Carlos Alberto Pérez y su Speed Car, vigentes campeones insulares, estarán de nuevo en un apartado de barquetas que en San Isidro estará muy animado con pilotos como Lauren García, Carlos Alexis Ramos, Guillermo Évora y Javier Rodríguez.

Entre los turismos, el local Juan Lorenzo Fernández, un habitual del regional de montaña, partirá entre los favoritos con su Mitsubishi Lancer Evo IX. En cualquier caso, el vigente campeón insular, Aníbal de Luis, aspira con su Porsche GT3 a posiciones de podio, al igual que Joel Triana (Mitsubishi Lancer Evo IX), Alejandro Palmero (Mitsubishi Lancer Evo VIII), Antonio Pérez (SEAT León Supercopa) o José Francisco Acosta (Ford Fiesta R5), entre otros. Un apartado donde el público podrá disfrutar con los protagonistas del regional en 2024, Ángel Bello (Audi R8 LMS Ultra Evo) y José Manuel González (Porsche 991.1 GT3).

Por otro lado, la lista oficial de inscritos comprende un buen número de atractivos que colmarán las aspiraciones de los aficionados en esta primera cita sobre asfalto de la temporada. A ello hay que sumar una quincena de equipos en el Campeonato de Iniciación de Montaña 'Deportes Cabildo de La Palma', una cifra realmente espectacular.

Como complemento a la velocidad encontramos el apartado de regularidad sport, donde las formaciones locales como las de Anselmo Alonso-Gara Alonso (SEAT Ibiza), Roberto Lorenzo-Roberto Lorenzo (Opel Corsa), Wilfredo Pérez-Oscar Rivero (Peugeot 205 Rallye) y Sara Rodríguez-Amanda Concepción (Volkswagen Golf GTI) se las verán con Armando Rosendo Pérez-Evelio Pérez (Volkswagen Golf GTI) y Miguel Ángel Benito-Lázaro Martínez (Volkswagen Scirocco).

En el apartado de fórmula-rally, donde hay cinco equipos inscritos, destaca la presencia de Nicomedes Pérez-Jorge Lorenzo, que con su Ford Fiesta R5 empezarán a preparar su temporada de rallies en la rampa de San Isidro.

Este viernes, los bajos de la Plaza Bujaz en San Pedro acogerán las verificaciones previas. El sábado comenzará la prueba con la manga de entrenamientos libres (10:00 h), previa a la manga de entrenamientos oficiales y a las dos carreras.